

Theaterabo in Zeiten von Corona

24. Apr 2020

Die letzten beiden Stücke aus dem Theaterabo der Stadt Gunzenhausen – „Shtonk!“, geplant für den 8. Mai und „Golden Girls“, geplant für den 29. Mai müssen aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden.

Als Ausgleich für die beiden entgangenen Stücke wird das Theaterabonnement in der Saison 2020/21 statt der üblichen sechs Stücke acht Stücke zum gleichen Preis umfassen. Damit kann zum jetzigen Zeitpunkt auf Rückzahlungen verzichtet werden.

Bereits gekaufte Einzel-Tickets für diese beiden Stücke können in der Theatersaison 2020/21 gegen eine andere städtische Theaterveranstaltung eingetauscht werden. Eine Garantie, beim jeweils ausgesuchten Ersatzstück die gleiche Reihe und Platznummer zu bekommen, besteht jedoch nicht.

Die Stadt Gunzenhausen dankt für das Verständnis der Theaterfreunde in dieser außergewöhnlichen Situation.